

安衛会

安全衛生推進委員会
からのお知らせ

報告

5月14日(土) eieバステル研修センター
『東日本大震災から学ぶ』

5月14日(土)、安全衛生推進委員会を行いました。今回は、東日本大震災を受けて、私たちに何ができるのか・同じ被害を繰り返さないために、日頃から何をすべきかを討論し合いました。食料や防災グッズの用意という意見をはじめ、「避難訓練の定期的な実施」や「避難場所が本当に安全な場所かの確認」「連絡網の一本化」「自宅の耐震性の確認」など、震災から学ぶことで、より明確に防ぐ術を擧げることができました。一人の命が助かれれば、今度はその人が他の人を助けてあげることができます。



そのためにはまず、自分の命は自分で守る。震災の怖さを理解し、自分と相手を守るために、準備の一步を、さあ始めましょう。

また、安衛会後は、バステル駐車場にてバーベキュー大会を開催しました。晴天の中、スタッフさん30人以上が集まってくれたり、焼肉やカレーをほおばりながら、楽しい時間を過ごすことができました。とても良い会になりました。運営に携わってくださった皆さん、ありがとうございました。



予告

次の安衛会は…



日 時 6/4(土) 13:30~

場 所 eieバステル研修センター
テ マ 「熱中症対策について」

Monthly Photo vol.17

掃除をしていただきました



Photo by 日高 寿成



GWも明けた皆さんどうお過ごしですか?
先日、こんな嬉しいことがありますでした。
「おばちゃん何かやることない?」
スタッフさんが白主的に声をかけて、
家の庭植えや駐車場の掃除をしてくれました。
お隣して頂いた小久保さん、
川島さん、梅村さん、東さん、佐々木さん、
秋月さん、山田さん、坂口さん本当に
ありがとうございます。



都工業ホームページ

みやこのあらゆる情報がつまっています!! 要CHECK!!

いろんなコンテンツが満載!!



<http://www.miakoweb.jp/>

都工業

検索

▼スタッフブログ



社内報のバックナンバーも見れるよ!!

都工業 求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607

[本社] 愛知県豊田市土橋町8丁目76番地

働く人の笑顔創り



株式会社 都工業 MIYAKO Smile Create Network®

Miyako lab.

MIYAKO MAGAZINE

都工業社内報

「備えの第一歩は、自分自身を健康にしておくこと」

今月も一ヶ月の勤務大変ご苦労様でした。暖かくなり、過ごしやすい日が増えてきていますね。5月はGW連休の工事部の請負工事は災害無く無事に終わり、スタッフの皆さんや担当した社員さんに感謝いたします。

私は、このGWに志津、田坂と共に、仙台市に拠点を置いて、大船渡市、陸前高田市、気仙沼市と東北の被災地に入り、現地の市長さん、議員さん、農家の方、避難所に避難して見える方、災害支援ボランティアのNPOの方などと活発な意見交換や情報収集をしてきました。実際に現地に入ると、TVや新聞ではわからない、生の声に多く触れることができます。そして改めて、私たちが事業を通して持続的に支援し続けられる仕組み作りを急ごうと考えて戻ってきました。

また14日には安全衛生推進委員会の場でその報告を行い、まずは当社で働く社員、スタッフさん一人ひとりが、いすれ来るであろう東海・東南海地震に備えて、日々整えておくことは何なのか、一人ひとりに出来ることは何なのかを、みんなで考えました。今回の東北視察で感じたことですが、どんな悲惨な天災がこようとも、「備えあれば憂いなし」です。

まずは日々の体調管理から。季節の変わり目に差し掛かりますが、しっかりと体調管理に励んで、元気に仕事をていきましょう。(拡大)



安本拡大ブログ

*みやこのまん*の「どんな時もいつも上機嫌!」

<http://ameblo.jp/tatsu-blog1>

Vol.58



東日本大震災 義援金の募金活動について

4月26日(火)の朝と夕方、刈谷駅にて募金活動を行いました！

はじめはどうやればいいか分からず戸惑いましたが、大きな声を出して募金活動をする中で、その声が道行く人に伝わることが、とても幸せで嬉しい気持ちになりました。募金をしてくださった皆さんのお心遣いが本当に心に沁みました！

ある高校生の女の子が募金をしてくれました。「ありがとうございます！」と言うと、「どういたしまして。」と恥ずかしそうに言ってくれました。

その子の「どういたしまして。」の声が嬉しくて、涙が出そうになりました。

募金してくださった方は予想以上に若い方が多く、これから日本の未来を創っていく若者に十分期待できると思いました。

人の心はあったかい。その温かい気持ちを大切にしたいです。感謝でいっぱいです。



－東北視察－～僕の見たモノ～

みなさんこんにちは。今回は5月のGW中に、社長、田坂、志津で東北の被災地に行かせていただいた報告をします。東日本大震災から2か月が経ちました。世界でも類を見ない大災害は多くの悲しみや、改めて人々の团结の大切さや、便利さの代償を世に問う結果となりました。

都工業では震災後、募金活動や救援物資を送り被災地支援を行ってきました。皆さんにも多大な協力をいただきました。ありがとうございます。

そして月日が経つにつれ、被災地は復旧から復興へ向けて動き出す中で、私たちが雇用サービスを通じてお手伝いできることはいかということを、実際に自分たちの目を見て、現地の人々話を聞いてきました。

今回の視察で宮城県仙台市若林区から仙台港、岩手県の大船渡、陸前高田、気仙沼などを回りましたが、現状は自分たちの想像を超える状況でした。平和であった日常が根こそぎ破壊されており、TV画面等では分からぬ現地の匂い、音、風、ほこり等と一緒に感じることで自然災害の恐ろしさと、時間の有無性を感じました。

いろんなことを見て、現地の話を聞く中で、人は生きていくために一生懸命になれるものが必要だということに気づきました。自分たちのできることを力強くひたすら行っている人も沢山いました。その人達に共通することの一つが「仕事をする」ということでした。被災地の復興が進み人々が元の生活を取り戻すには、仕事の安定は最も大切なことの一つです。その部分で私たち都工業が協力できる事は沢山あるのではなかろうかと感じました。

自動車業界の生産の正常化に伴い、一時的に東北の方々が東海地方に仕事をしに来ることがあるかもしれません。その時は仲間として手を取り合って、共に日本を元気にていきましょう。



佳代さん の ひとりごと

★KAYOSAN'S VOICE

連休工事に入る前には工事の安全を祈願して労働安全の基本の勉強会を開き工事に挑みました。おかげで事故もなく無事に終えることができました。使った道具も元通りきれいにかたづけ、トラックもピカピカに磨き上げ工事終了です。

工事に参加して頂いた皆様ご苦労様でした。



スポーツ健康フェア
アクトス6時間リレーマラソン
2011.9.3(sat) in ナゴヤドーム

今年も9月3日(土)のアクトスリレーマラソンにエントリーしました!

去年の参加者数は15名。今年はさらに多い20名での参加にしたいと思います。

ナゴヤドームの中のトラックと、外を走るという一周2キロのコースをタスキで繋ぎ全員で完走の喜びを分かち合いましょう。



只今メンバー
大募集!!

テレビ愛知公式サイト

<http://www.tv-aichi.co.jp/marathon/actos2011/index.html>